

Deux artisans artistes à l'honneur

by **Le Moniteur** - mardi, mars 20, 2007

<https://www.correspondances.fr/deux-artisans-artistes-a-lhonneur/>

Deux des trois grands prix de l'Artisanat décernés par le conseil général de la Moselle sont revenus cette année à des PME du bâtiment.

Initialement spécialisé dans la miroiterie, Verrissima, basé à Goetzenbruck, s'est reconverti dans le vitrail pour de grands fabricants de portes et de fenêtres. L'entreprise a obtenu le prix « *maintien des savoir-faire* », pour sa maîtrise de la transformation du verre plat en décoration intérieure et extérieure.

Toujours dans les Vosges mosellanes, la marbrerie Blanc Carrare de Niderviller a obtenu le prix de la créativité et de l'innovation pour l'utilisation de marbre et de pierres naturelles dans les aménagements intérieurs (salles de bain, cuisines) et les décorations extérieures. Sa dirigeante, Jacqueline Lestingi, a conquis une clientèle haut de gamme en France et à l'étranger, grâce à son show-room parisien.